

Lasst die Grüne Lunge leben!

Wir laden ein
zum Sommerfest auf der Salzmannstr. 4-12
am **11. September ab 10 Uhr**

Freuen Sie sich auf Essen, Trinken, Kinderbelustigung



Bürgerinitiative Grüne Lunge Salzmannstraße

Lasst die Grüne Lunge leben!

Grüne Lunge Salzmannstraße -

Ein innerstädtischer Grünzug mit „erheblichen klimatischen und ökologischen Funktionen“ - so jedenfalls ist es in einem Gutachten der Stadt von 1994 zu lesen. Er befindet sich zwischen Marientalwäldchen, Nordpark und dem Park der LWL Klinik. Er bildet ein wichtiges Verbindungsglied zwischen dem Wienburgpark und dem „Grünzug Gasselstiege“.
Hier plant die Wohn+Stadtbau den Bau von vier Einfamilienhäusern.

14 naturdenkmalgeschützte Bäume stehen dort in unmittelbarer Nähe der geplanten Häuser und wären durch deren Bau gefährdet.

Viel Schaden ist hier schon im Vorfeld angerichtet worden. Eine Fledermauskolonie verlor ihren Unterschlupf im Haus Salzmannstraße 8. Im Zuge des Neubaus wurden mehrere gesunde Bäume gefällt - im angrenzenden Marientalwäldchen und auch westlich des Hauses.

Nun also will sich die Wohn+Stadtbau sich weiter ins Grüne hineinfressen.

Wir fragen hier nach der Verhältnismäßigkeit: Ein wertvoller Grünzug, Rückzugsgebiet für z. T. geschützte Tierarten, soll hier zerschnitten und beschädigt werden – für vier Einfamilienhäuser.

Wir wehren uns gegen die schleichende Umwandlung eines Grüngürtels in ein Baugebiet.

Wir haben Angst um unsere naturdenkmalgeschützte Baumgruppe.

Wir kämpfen für unsere „Grüne Lunge Salzmannstraße“ und bitten um Ihre Unterschrift.

Die Bürgerinitiative Grüne Lunge Salzmannstraße
www.gruenelunge-muenster.de